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GROSSE KREISSTADT 
 
 

 
 

BESCHLUSSPROTOKOLL 
 

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Lindorf vom 17.10.2022  
im Sitzungssaal des Rathauses Lindorf 

 
Beginn: 19:00 Uhr   Ende: 19:56 Uhr 

 
§§ 41 – 45 öffentlich 

 
 
 

ANWESENHEIT 
 

 
Vorsitz 
 
Ortsvorsteher Dr. Alexander Forkl (stimmberechtigt)   
 
 
Mitglieder 
 
Ortschaftsrat Albrecht Ellwanger     
Ortschaftsrätin Christine Forkl-Kruschina     
Ortschaftsrat Burkhardt Horr     
Ortschaftsrätin Ursula Neroladakis     
Ortschaftsrat Klaus Pesl     
Ortschaftsrat Thomas Wachsmann     
Ortschaftsrätin Birgit Zimmermann     
 
 
Entschuldigt 
 
Ortschaftsrat Dr. Julian Feinauer   aus beruflichen Gründen entschuldigt 
Ortschaftsrätin Heike Schiller-Glunde   aus privaten Gründen entschuldigt 
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   § 41 öffentlich  
   

  Bekanntgabe von Beschlüssen  
     
 

ORLI 17.10.2022 
  

 
 
Aus der nichtöffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Lindorf vom 19.09.2022 sind keine 
Beschlüsse bekannt zu geben. 
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   § 42 öffentlich  
   

  Einwohner/innen fragen - die Verwaltung antwortet  
     
 

ORLI 17.10.2022 
  

 
 
Keine Wortmeldungen. 
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   § 43 öffentlich  
   

  Gebührenanpassung Mittagessen an Kirchheimer 
Schulen und Kindergärten  

     
 

ORLI 17.10.2022 
GR/2022/139 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 10 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 8 
 
 
 
Der Ortschaftsrat nimmt Kenntnis von der Sitzungsvorlage GR/2022/139. 
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   § 44 öffentlich  
   

  Vertragsanpassungen mit dem  
Tageselternverein Esslingen e.V.  

     
 

ORLI 17.10.2022 
GR/2022/132 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 10 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 8 
 
 
Der Ortschaftsrat nimmt Kenntnis von der Sitzungsvorlage GR/2022/132. 
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   § 45 öffentlich  
   

  Allgemeine Verwaltungsangelegenheiten  
     
 

ORLI 17.10.2022 
  

 
 
 
240, 
244, 
245 

1. Umgestaltung des Rathausnebenplatzes 
 
OV Dr. Forkl (LBL) berichtet, dass die Umgestaltung des 
Rathausnebenplatzes federführend durch Herrn Kerner und Herrn 
Weissinger (Technische Infrastruktur) vorangetrieben werde. Nach ersten 
Ideen vom Ortschaftsrat habe die Verwaltung einen Plan erstellt, der am 
10.10.2022 vor Ort vorgestellt und akzeptiert wurde.  
 
Auf die Anlage zum Protokoll (Plan Gestaltung Rathausnebenplatz) 
wird verwiesen. 
 

 
240, 
244 

2. Feldlerchenansiedlung 
 
OV Dr. Forkl (LBL) berichtet, dass die Ansiedlung von Feldlerchen zwischen 
"Strobeläcker" und "Schäublen", wie bereits in der Ortschaftsratsitzung am 
24.01.2022 berichtet, nun in 2023 durch entsprechende Schutzmaßnahmen 
angegangen werden solle. 
 
 

240, 
243 

3. Hochwassermaßnahmen im Bereich Krummgässle 
 
OV Dr. Forkl (LBL) berichtet, dass die Vorbereitungen zur Umsetzung der 
Maßnahmen gegen Hochwasser im Bereich Krummgässle im Gange sind. 
Zur Zeit stehen noch Angebote für die Überfahrgitter aus. 
 
 

350, 
353 
 

4. Kennzeichnung Gehweg Eschenweg 
 
ORin Zimmermann (LBL) berichtet über eine Kennzeichnungsmöglichkeit 
von Gehwegen, wie sie in Nabern gegenüber dem Rathaus realisiert wurde 
und sieht dies als mögliche Kennzeichnung für den Gehweg im Eschenweg. 
 
Auf die Anlage zum Protokoll (Foto Kennzeichnung Gehweg) wird 
verwiesen.  

 
OV Dr. Forkl (LBL) werde diesen Vorschlag an die entsprechende Stelle 
weiterleiten. 
 
 

350, 
353 

5. Ampelanlage Reuderner Strasse 
 
OR Pesl (LBL) berichtet über vermehrte Unfälle an der Kreuzung Zähringer 
Strasse/Reuderner Strasse. Des Weiteren gingen bei ihm Berichte über 
Beinahezusammenstöße zwischen Fußgängern am Fußgängerüberweg 
Zähringer Straße und Fahrzeugen, die aus der Reuderner Straße in die 
Zähringer Straße einfahren. Aus seiner Sicht könnte eine Entspannung 
eintreten durch eine Ampel, die bei zu schnell fahrenden Fahrzeugen auf rot 
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schalte. 
 
OV Dr. Forkl (LBL) werde diesen Vorschlag an die entsprechende Stelle 
weiterleiten. 
 
 

320, 
321 

6. Mittagessen an der Eduard-Mörike-Schule entfällt wegen 
Personalversammlung 
 
OR Horr (LBL) berichtet, dass in der Grundschule der Eduard-Mörike-
Schule das Mittagessen am 29.09.2022 auf Grund einer 
Personalversammlung ausgefallen seo. Den Eltern wurde dies drei Tage 
zuvor überraschend mitgeteilt. Aus seiner Erfahrung als Lehrer stehen die 
Termine bereits mehrere Monate zuvor fest und es werden zwei Termine 
festgelegt, so dass die Lehrer ihre schulischen Aufgaben wahrnehmen 
können. Dementsprechend würde auch kein Mittagessen aus solchen 
Gründen ausfallen. Er erkundigt sich, ob ein solches Vorgehen in Zukunft 
möglich wäre. Zum anderen stelle sich für ihn die Frage, wie das 
ausgefallene Essen vergütet werde. 
 
OV Dr. Forkl (LBL) werde diesen Vorschlag an die entsprechende Stelle 
weiterleiten und Antworten einholen. 
 
 

350, 
353 

7. Sperrung der B297 
 
ORin Forkl-Kruschina (LBL) weist auf die Überarbeitung bzw. Sperrung der 
B297 zwischen der Autobahnauffahrt und der Abzweigung nach Lindorf hin. 
Der Verkehr werde über Lindorf geleitet und bei der herbstlichen Dunkelheit 
werde eine Gefährdung insbesondere der Schul-Radfahrer auftreten. Hinzu 
komme, dass die Schilder auf dem Gehweg die Breite auf zum Teil ca. 95 
cm reduziert wurden. Sie schlägt vor, dass eine Richtung der B297 über 
Ötlingen geleitet werde. 
 
OV Dr. Forkl (LBL) weist darauf hin, dass die Umleitung vom Kreis geplant 
wurde und nicht von der Stadt. Den Vorschlag werde er an die 
entsprechende Stelle weiterleiten. 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Gez. 
Dr. Forkl 
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